

Déclaration Neutralité 1



Accepté par la Session des jeunes par 122 voix contre 8

Année: 2008
Thème: .
Destinataire:
Type d'entrée: Déclaration

Contenu:

Nous, jeunes, considérons la neutralité comme un fondement de la politique de notre pays. Dans le contexte du 21ème siècle, ce concept de politique de neutralité n'est pourtant pas clair pour nous. Des événements contestés ont par ailleurs démontré l'absence de consensus quant à la signification de politique de neutralité au sein même des acteurs politiques. Aussi demandons-nous de la part de la Confédération une prise de position adaptée au contexte actuel.

Justification:

Nous avons constaté que le concept de politique de neutralité était difficile à cerner, puisque les bases légales sur lesquelles il se fonde ont plus d'un siècle. Aussi ne nous apparaît-il plus actuel et opportun. De surcroît, ces lois, anciennes, ne recouvrent pas de nombreux domaines de la politique économique et de sécurité moderne, ce qui amène ainsi souvent à agir selon le droit coutumier.

Il n'est dès lors pas étonnant que l'exportation d'armes vers le Tchad, pour ne citer qu'un exemple, donne lieu à de vives discussions sur la compréhension de la neutralité en général. C'est pourquoi nous adoptons cette déclaration.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé